

CRANIO
SACRALE
IMPULS
REGULATION

VORTRAG

Die Craniosacrale Osteopathie erfreut sich in jedem Lebensalter an zunehmender Beliebtheit. Die Arbeit, in der mit sanften Händen „berührt“ wird, löst Spannungen und Blockaden zwischen Kopf (Cranium) und Kreuzbein (Sacrum) und gibt dem Körper die Möglichkeit, sein Gleichgewicht wieder zu finden. Sie kann einem Baby und seiner Mutter nach einer schweren Geburt (Saugprobleme, starke Unruhe, Blähungen,...) genauso helfen wie einem Kind bei Konzentrationsproblemen oder einem Erwachsenen nach einem Unfall oder einer Operation (Schock, Bewegungseinschränkung...).

Der Informationsabend soll Aufschlüsse über die Hintergründe der Arbeit mit dem langsamsten Impuls in unserem Körper, dem craniosacralen Impuls geben.

Termin: 29. Juni 2011 um 19:30 Uhr, Unkostenbeitrag: 3 Euro

Ort: Alte Volksschule Berndorf (Fam. Klappacher)

o-o